
平成３０年 第５回真室川町教育委員会 会議録 
 

平成３０年８月２２日（水）午後３時より、真室川町中央公民館研修室２において平

成３０年第５回真室川町教育委員会を開催した。 

 

１．出席委員    教  育  長    門脇 昭 

          委     員    遠田 且子 

          委     員    井上 夏来 

          委     員    山田 敏一 

２．事務局出席者  教 育 課 長    八鍬 重一 

          指 導 主 幹    浅沼 幸治 

総務管理・学校教育担当 

          課 長 補 佐    山田 千穂 

          生涯学習・スポーツ担当 

          課 長 補 佐    須田 英樹 

          子育て支援担当 

          課 長 補 佐    佐藤 洋子 

  

３．会議案件 

  日 程 第 １ 前回会議録の承認について 

  日 程 第 ２ 教育長事務報告について 

  日 程 第 ３ 報 告 

  日 程 第 ４ 議案第２６号 

        平成３０年度（平成２９年度事業分）真室川町教育委員会事務・事業点

検評価の報告について 

  日 程 第 ５ 議案第２７号 

        平成３０年度教育予算補正案の原案について 

  日 程 第 ６ その他 

  日 程 第 ７ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 



４．会議の経過 

教育長 

 

 

 

 

 

 

一同 

教育長 

 

 

山田補佐 

佐藤補佐 

須田補佐 

教育長 

 

 

山田補佐 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅沼主幹 

八鍬課長 

教育長 

委員の定数を満たしておりますので、ただ今から第５回真室川町教育委

員会を開催いたします。 

本日の案件はお手元の資料にありますように、日程第１から日程第７ま

でになります。よろしくお願いいたします。 

まずは日程第１の前回会議録の承認についてですが、事前に配付致しま

した資料の修正等がありましたらお願いいたします。 

無ければご承認いただけますか。 

はい。 

承認されました。 

日程第２の教育長事務報告についてですが、一括して説明し、最後に質

問という形で進めさせていただきます。事務局からお願いします。 

（総務管理・学校教育担当の事務報告及び予定を一括で説明） 

（子育て支援担当の事務報告及び予定を一括で説明） 

（生涯学習・スポーツ担当の事務報告及び予定を一括で説明） 

事務局から報告がありましたが、何か質問等ありませんか。 

8/8の「山形大学有機エレクトロニクスイノベーションセンター見学」

について、事務局より詳しく説明をお願いします。 

真室川中学校の全学年の生徒を対象に参加を募集したところ、１０名の

申込みがありました。当日は１名欠席でしたが、９名（１年生５名、３年

生４名）で米沢市の「有機エレクトロニクスイノベーションセンター」を

見学してきました。有機ＥＬの製作や開発をしている施設で、実際に製品

を触ってみたりする事ができましたので、生徒達も大変興味を持ち積極的

に見たり触れたりして体験をしてきました。充分に満足していたと思いま

す 

事務報告についてはよろしいですか。では次に進みます。 

日程第３についてですが、今回は報告の内容を先に申し上げます。 

①全国学力テストの分析について 

②1学期のいじめ・不登校の状況について 

③生徒指導事案について 

④各種大会等の結果報告 

⑤町政座談会の報告 

今回は報告事項が多いのですが、ご理解をお願いいたします。 

それでは事務局よりお願いします。 

（①・②・③について報告） 

（④について報告） 

（⑤について報告） 
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山田補佐 
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教育長 

 

 

一同 

教育長 
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山田補佐 

須田補佐 
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遠田委員 

 

佐藤補佐 

遠田委員 

佐藤補佐 

 

教育長 
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一同 

この件については以上ですが、何か質問、意見はありますか。 

無いようですので、報告は以上とさせていただきます。 

それでは日程第４について事務局よりお願いします。 

（資料に基づき説明） 

（資料に基づき説明） 

（資料に基づき説明） 

それぞれの担当より報告がありましたが、委員の皆さんよりご意見をい

ただきたいと思います。いかがでしょうか。 

 無ければご承認いただけますでしょうか。 

 はい。 

 ありがとうございます。承認されました。 

それでは、日程第５について事務局よりお願いします。 

（資料に基づき説明） 

 （資料に基づき説明） 

 （資料に基づき説明） 

 一括して補正予算について説明させていただきましたが、何かご質問等

ありますか。 

 保育所の改修の規模が大きいのですが、工事の間、保育には支障が無い

のでしょうか。 

支障の無いようにします。 

それでは、保育は現在の場所でということですか。 

そうです。増築する部分については、影響はないのですが、釜渕保育所

は土日などを利用しながら工事を進めます。 

他にありませんか。 

それでは日程第６に進めます。事務局より何かありますか。 

 （次回の真室川町教育委員会協議会の日程について） 

 それでは日程第７に進みます。 

以上をもちまして、平成３０年第５回真室川町教育委員会を閉会いたし

ます。お疲れさまでした。ありがとうございました。 

お疲れさまでした。 

 

 

 

 

 


